

出町茶論だより

でまち さろん No. 59
2020.6.1

疫病退散 あまびえ 第2弾です



ご利用者の塗り絵の疫病退散妖怪あまびえの第2弾です。

新型コロナウイルスでご利用者のお休み～再開

新型コロナウイルスでお休みされるご利用者に、電話訪問以外でネット環境のあるお宅へスカイプ訪問しました。久しぶりの職員との顔を見ながらの会話が弾みました。



出町茶論で自作の俳句とともに、ブログを投稿されていたご利用者も、コロナでお休みでしたが、ご利用を再開され、早速にもブログも再開です。

久しぶりです

2020-05-27 14:15:29 | デーサービス

久しぶりにブログを更新致します。

腰痛で一ヶ月寝込んだ後、コロナ、コロナが恐ろしく一ヶ月籠って居る間に耳がとて悪くなり今は毎日耳鼻科に通っています。

病氣から抜け出したい、一番の願いです。

健康の有り難さをつくづく感じていると此処です。

【今日の一句】



静かなる自粛の街の夏めける

<https://blog.goo.ne.jp/sonoe1426>

皆さん、どうぞご覧下さい。↑

◆どうぞご利用のお問い合わせ下さい◆

出町茶論(でまちさろん)

☎075-204-4716

京都市上京区寺町通今出川上る表町21 市川ビル

<https://demachi-salon.site/>

さくらんぼが出来た!

お世話になっている畑の桜の木に、今年初めてサクランボができました。かわいらしい小粒のサクランボですが、収穫を楽しんでいただきました。



なすびとハーブの苗を植えました。ハーブは虫よけにもなるので、ミニトマトの間に植えました。



日差しが強くなってきました。麦わら帽子をかぶっての作業です。



作物に一日中日が当たっていますので、成長が速く三週間前に植えた苗も大きくなり、キュウリが出来ていました。



住み慣れた街の昔

京極学区の婦人会の方が、上京区の学区誕生の本を持ってきていただきました。各学区の歴史と活動がまとめてあり、昔の写真も掲載しています。出町茶論のある京極学区のご利用者も、懐かしく昔の写真をご覧になられています。



出町茶論前の道路に神社の石碑があります。左(昔)右(今)の写真です。時代の流れを感じます。

